

吹奏楽部第13回定期演奏会

令和5年11月4日

11月4日（土）にあましんアルカイックホールにて、本校吹奏楽部の定期演奏会が行われました。

定期演奏会は3年生最後の舞台となります。現3年生は、中学3年の時に新型コロナの影響で部活動やコンクール全てが休止した学年で、高校でもう一度吹奏楽を思い切りやりたいという願いをもって高校3年間努力してきた学年だとお聞きしました。

そのような3年生が、後輩たちを優しくリードしながら、第1部はステージマーチングショー、第2部は今年県のグランプリを勝ち取った曲、行進曲「煌めきの朝」「スペイン狂詩曲」をはじめ、本格的な吹奏楽曲、そして、第3部は劇を交えた踊りや歌、パフォーマンスに楽しい演奏と、本当に素晴らしい演奏の数々を披露し、来場者を心から楽しませてくれました。

この夜のこのステージが、部員の、そして聴衆の皆さんの心にいつまでも残るものになると確信しています。

多くのご支援をいただいた地元企業、事業所、関係各所の皆様には心から感謝いたします。会の進行や裏方の仕事などをスムーズに進めてくださったOB・OGの皆様、ありがとうございました。これからもよろしく願いいたします。

そして、保護者の皆様、いくら感謝しても感謝しきれません。たっぷりとお子様と演奏会の余韻を楽しんでください。

部員の皆さん、お疲れ様、ありがとう。次の目標に向かって進んでいきましょう。



写真はリハーサルの風景です